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Si vous avez des questions,
vous pouvez contacter Isabelle BIGOT.

06 77 79 05 12 

Mail : i.bigot@orchestrenationaldebretagne.bzh

Elle est responsable de l’action culturelle.
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L'ONB, c'est quoi ?

L’ONB, c’est l’Orchestre National de Bretagne. 

C’est un groupe de musiciens  
qui jouent de la musique ensemble.

Ce groupe existe depuis 1989,  
il a plus de 30 ans. 

L’ONB joue de la musique classique  
et d’autres styles  
comme le jazz, le rock ou la musique celtique. 

L’ONB fait des concerts en Bretagne,  
et dans toute la France  
et même dans le Monde.

Parfois, l’ONB travaille avec des associations 
ou des lieux culturels. 

Ensemble, ils peuvent mélanger les arts. 
Par exemple : 

- La musique et le cinéma

- La musique et la danse

- La musique et la photographie
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Dans l’ONB, il y a 43 musiciens. 

Les musiciens de l'ONB

Parfois ils jouent tous ensemble, 
parfois en petit groupe. 

Il y a des instruments à cordes frottées. 
Ce sont des instruments en bois
et on joue avec un archet ou avec les doigts. 

Par exemple, le violon.

Il y a aussi des instruments à vent.

Par exemple, la flûte.Ou le violoncelle. Ou la clarinette.

Ce sont des instruments en cuivre, 
en bois ou en métal 
et on joue en soufflant dedans. 
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Comment un musicien entre à l'ONB ?

Pour entrer dans l’ONB, 
chaque musicien doit passer un concours.

Depuis septembre 2024, 
c’est Nicolas Ellis qui dirige l’ONB. 

Si le musicien réussit le concours, 
il a un contrat avec l’ONB.

Pendant les concerts et les répétitions, 
le chef d’orchestre est debout
devant les musiciens. 

Il a une baguette dans la main droite.

Parfois, il dirige qu’avec sa main. 

Les musiciens suivent ses gestes.

Ses gestes permettent aux musiciens 
de jouer au bon moment et au bon rythme. 

C’est le chef d’orchestre. 
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Les spectacles de l'ONB

Il y a des concerts la journée et des concerts le soir.

•	Les concerts symphoniques

Les concerts sont pour tout le monde,  
les adultes et les enfants. 

Les concerts changent de lieux.

Quand il y a tout l’orchestre et le chef d’orchestre, 
c’est un concert symphonique. 

Ces concerts sont souvent le soir à 20h. 

Ils durent environ 2 heures. 

Le concert est divisé en 2 parties.

Au milieu, il y a une pause de 20 minutes. 
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•	Les concerts flash

Les concerts flash sont pour les adultes.

Il y a un animateur qui parle  
pour aider les adultes à bien comprendre 
et à mieux apprécier la musique jouée.

Ils durent 45 minutes.

Ces concerts sont le soir.

Pour ces concerts, 
l’ONB joue des musiques classiques connues. 

En anglais, flash veut dire rapide. 

•	Les concerts piccolo

Les concerts pour les familles sont appelés piccolo. 

En italien, piccolo veut dire petit. 

Ces concerts sont : 
- les mercredi soir 
- ou les samedi après-midi  
- ou pendant les vacances 

Ils durent 1 heure.

Pour ces concerts, 
l’ONB joue des musiques classiques connues. 

Il y a un animateur qui parle 
pour aider les familles à bien écouter. 
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•	Les concerts de musique de chambre

Pour ces concerts, 
il y a entre 2 et 9 musiciens
sans chef d’orchestre. 

Ces concerts permettent à l’ONB 
de jouer dans des petites salles. 

Ils durent environ 1h30.

Ces concerts sont pour tout le monde.

Ils sont souvent le soir à 20h.

14 15



Les lieux des spectacles

Le Couvent des Jacobins

L'Opéra de Rennes

Quand l’ONB joue à Rennes, 
c’est souvent dans ces lieux. 

20, place Sainte-Anne 
35000 Rennes

Place de la Mairie 
35000 Rennes

Lignes 
arrêt République 

Métro      et     
arrêt Sainte-Anne

Métro        
arrêt République
Métro        
arrêt Saint-Germain

Le Théâtre National de Bretagne

La Chambre des métiers et de l'artisanat

1, rue Saint-Hélier
35000 Rennes

2, cours des alliés
35000 Rennes

Lignes 
arrêt TNB 

Métro      et      
arrêt Gares

Métro        
arrêt 
Charles de Gaulle

Lignes 
arrêt Charles de Gaulle
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Accessibilité

Tous les lieux sont accessibles 
aux personnes à mobilité réduite. 

Pour les personnes en fauteuil, 
vous pouvez contacter l’ONB 
avant de venir
car certains ascenseurs sont petits
et il faut passer par un autre chemin.

Chaque salle a un espace réservé 
aux personnes en fauteuil roulant 
et des toilettes adaptées.

Des espaces sont réservés
pour laisser les poussettes. 

Il y a des rampes et des ascenseurs. 

Si vous avez d’autres besoins, 
vous pouvez contacter l’ONB avant le spectacle.

Il y a une boucle magnétique
dans tous les lieux. 
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Les tarifs

L'ONB a 4 catégories de concerts : 
- Concerts catégorie A
- Concerts catégorie B
- Concerts flash
- Concert piccolo

Les tarifs pour les concerts catégorie A : 
-	 Plein tarif : 40 €
-	 Pour les groupes : 28 €
-	 Tarif réduit : 14 €
-	 Tarif Sortir : 4 €

Les tarifs pour les concerts catégorie B : 
-	 Plein tarif : 24 €
-	 Pour les groupes : 16 €
-	 Tarif réduit : 12 €
-	 Tarif Sortir : 4 €

Les tarifs pour les concerts piccolo : 
- Pour les adultes : 10 €
- Pour les enfants de moins de 12 ans : 5 € 
- Tarif solidaire : 5 €

Les tarifs pour les concerts flash : 
- Plein tarif : 15 €
- Tarif Sortir : 4 €

Chaque catégorie a des tarifs différents.
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Le tarif réduit c'est pour : 
- Les personnes qui ont moins de 28 ans
- Les personnes qui n'ont pas de travail
- Les personnes qui ne gagnent pas beaucoup d'argent

Le tarif solidaire c'est pour :
- Les personnes qui n'ont pas de travail
- Les personnes qui ne gagnent pas beaucoup d'argent

Le tarif Sortir c'est pour : 
les personnes qui ont la carte Sortir. 

La carte Sortir est pour les habitants de Rennes métropole 
qui ne gagnent pas beaucoup d'argent.

Avec la carte Sortir,
on peut avoir des réductions pour des activités culturelles 
ou des activités sportives.
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Comment acheter ses billets ?

• À la billetterie de l'ONB

La billetterie de l’ONB est à l’Opéra. 
Elle est ouverte du mardi au samedi,  
de 13h à 18h.

La personne qui s’occupe de la billetterie 
s’appelle Cécile.

Cécile

Si vous avez des questions,
vous pouvez contacter 
Cécile.

• Sur internet

Sur le site internet de l'ONB :  
www.orchestrenationaldebretagne.bzh

- aller dans l’agenda
- cliquer sur le concert que vous avez choisi
- cliquer ensuite sur le ticket jaune, à côté de la date 

Vous arrivez ensuite sur la page pour acheter le billet. 
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